

Carina Brüngger-Ebinger

Aufgewachsen in Rotkreuz
Wohnhaft in Steinhausen
Alter 59
Geschäftsführerin Spitex Kanton Zug

Politisches Engagement

- Seit 2023 Kantonsrätin
- 2011 bis 2022 Gemeinderätin in Steinhausen (Finanzen und Stellvertretung Soziales und Gesundheit)
- 2011 bis 2015 Mitglied der Konferenz Langzeitpflege (Delegiert von der Gemeinde)
- Vorstand FDP Steinhausen und FDP Frauen Kanton Zug

Weitere Engagements

- Stiftungsratspräsidentin Seniorenzentrum Weiherpark Steinhausen
- Stiftungsrätin Xund (Bildung Gesundheit Zentralschweiz)
- Mitglied der Verhandlungsdelegation Spitex Schweiz / Krankenkassen
- Präsidentin Verein Palliativ Zug

Kontakt

Verein «Carina Brüngger in den Regierungsrat»
Alte Baarerstrasse 1, 6300 Zug

genau-die-richtige.ch
info@carina-bruengger.ch

«Ich stehe für eine freiheitliche, zukunftsorientierte Politik, die den Kanton Zug wirtschaftlich stark hält, soziale Verantwortung übernimmt und den aktuellen Herausforderungen mit Pragmatismus begegnet. Im Regierungsrat werde ich mich für sachorientierte Lösungen einsetzen.»



Erfahren Sie mehr über mich:

-  genau-die-richtige.ch
-  facebook.com/carina.bruengger.ebinger



Danke für Ihre Unterstützung!

FDP
Die Liberalen
Zug



**Carina
Brüngger**

in den Regierungsrat

**GENAU
DIE
RICHTIGE**

genau-die-richtige.ch

Wir empfehlen Carina Brüngger zur Wahl!



Joachim Eder
ehemaliger Regierungsrat und Ständerat

«Carina Brüngger verfügt über politische Erfahrung als Gemeinde- und Kantonsrätin. Als Geschäftsführerin der Spitex des Kantons Zug beweist sie täglich Führungskompetenz und ist im Gesundheitswesen verwurzelt – eine Kombination, die für den Regierungsrat ideal ist. Sie ist sich zudem bewusst, dass nur ein wirtschaftlich starker Kanton auch ein sozialer Kanton sein kann. Sie verdient deshalb Ihre Stimme.»



Jill Nussabumer
Kantonsrätin
Cham

«Als Kantonsratskollegin schätze ich Carina Brünggers Erfahrungsschatz und pragmatischen Lösungsansätze. Carina ist versiert in der digitalen Welt und nutzt die Digitalisierung und Innovationen gezielt. Ihre Expertise in Gesundheitsfragen macht sie zur idealen Kandidatin, um ein exzellentes Gesundheitssystem für die Bevölkerung des Kantons Zug sicherzustellen. Deshalb bin ich überzeugt, dass Carina die Richtige für den Regierungsrat ist.»



Rainer Leeman
Kantonsrat
Präsident Zug Open

«Carina Brüngger ist eine herausragende Kollegin im Kantonsrat, die durch ihre fundierte Fachkompetenz und ihre beeindruckende Dossierfertigkeit, insbesondere auch in Gesundheitsvorlagen, überzeugt.»



Martin Kolb
Risch

«Carina Brüngger ist eine engagierte Politikerin, die die Sorgen und Herausforderungen der Menschen bestens kennt. Mit ihrer Erfahrung als Gemeinde- und Kantonsrätin sowie als Geschäftsführerin der Spitex bringt sie nicht nur fundierte Fachkenntnisse, sondern auch ein grosses Herz für die Belange der Bürgerinnen und Bürger mit. Carina ist eine Macherin, die pragmatisch anpackt und dabei stets den Dialog sucht. Geben Sie ihr Ihre Stimme für eine positive Zukunft!»



Caroline Frei
Präsidentin FDP.Die Liberalen Frauen Zug

«Ich kenne und schätze Carina Brüngger aus unserer gemeinsamen Arbeit im Vorstand der FDP Frauen Zug. Ihre Leidenschaft, politische Erfahrung und ihr Einsatz für eine bessere Vereinbarkeit von Beruf und Familie beeindruckt mich immer wieder. Carina bringt eine einzigartige Mischung aus Power, Kompetenz und Empathie mit, die für den Kanton Zug ein Gewinn ist. Deshalb wähle ich Carina mit voller Überzeugung in den Regierungsrat.»



Maria Hügin
Mitglied des GGR Zug

«Carina Brüngger überzeugt mich, weil sie lösungsorientiert denkt, Verantwortung übernimmt und pragmatisch anpackt. Sie ist eine Macherin mit Führungserfahrung in Politik und Beruf sowie einem klaren Blick für das Wesentliche. Im Kanton Zug ist sie bestens vernetzt und weiss, wie man in der Zusammenarbeit konkrete Ergebnisse erzielt – zuverlässig, konstruktiv und auf Augenhöhe. Darum wähle ich sie in den Regierungsrat.»

Ich setze mich ein für:

Nachhaltige Gesundheitspolitik

Weil grosse Herausforderungen im Gesundheitsbereich zu bewältigen sind - der demographische Wandel verschärft diese. Die einheitliche Finanzierung ambulant/stationär, die Strategien zum Thema Palliativ oder Alter kenne ich nicht nur aus der Theorie, sondern aus der Praxis. Um diese wichtigen Themen nachhaltig anzugehen, bringe ich das nötige Rüstzeug mit.

Gute Bildung

Weil gute Bildung der Grundstein ist. Die Berufslehre muss weiterhin gefördert werden, damit die Jugendlichen eine gute Ausgangslage für die Zukunft haben. Auch mein Weg führte über die Berufslehre.

Wirtschaftsförderung / Finanzpolitik

Weil die Wirtschaft weiterhin gute Rahmenbedingungen braucht, damit Arbeitsplätze geschaffen und erhalten werden können. Dafür muss auch Finanzpolitik nachhaltig sein.